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Questions Diverses pour Conseil Municipal
du 24 mars 2022

1 - Projet usine Holcim/Lafarge
Contexte :
Selon nos sources d’information, le groupe Holcim/Lafarge aurait :

● un projet d’implantation d’une unité de production ICPE dans les carrières
● rencontré Mr le Maire pour ce projet.

Questions :
Nous, conseillers municipaux de St Bonnet de Mure, demandons à Mr Le Maire :

1. de nous confirmer s’il a bien rencontré des dirigeants Holcim/Lafarge sur un projet,
2. si c’est le cas, de nous donner des informations sur la nature de ce projet.

2 - Point situation Zone économique Le Revolay
Contexte :

1. L’avis défavorable rendu par le commissaire enquêteur à l’issue de l’enquête publique de
septembre 2021, fondé sur des nombreuses considérations,

2. Le second avis négatif de la CDPENAF rendu en janvier 2022,
3. Les propos du préfet dans un courrier du 2 février 2022

4. Les propos de Mr le Maire dans le Progrès daté du 2 décembre 2021 évoquant le projet
d’installation d’une caserne de pompiers et du centre technique sur le Revolay,

5. La prise de position du groupe A2DM adressée à l’ensemble des maires de la CCEL
demandant une mise à plat du dossier,

Sont des facteurs qui questionnent le devenir du projet Revolay dans sa finalité, sa définition, son
montage opérationnel actuel.

Questions :
1. La commune veut-elle poursuivre le projet dans sa configuration actuelle ?
2. La CCEL ne doit-elle pas reprendre la Maîtrise d’ouvrage ?
3. La commune ne doit-elle pas se constituer des réserves foncières sur ce territoire pour

réaliser des équipements futurs (ex : Caserne de pompiers, centre technique, extension du
plateau sportif…) en utilisant la préemption et en conformité avec la CDPENAF?

Le groupe A2DM propose que le prochain Conseil Municipal se prononce, via une motion, sur sa
volonté de reconsidérer le projet Revolay dans sa forme actuelle.
Nous souhaitons qu’elle soit rédigée conjointement par la majorité et l’opposition.
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3 - Réunion des Maires sur RD306
Contexte :
Selon nos informations, Mr Le Maire a participé à une réunion regroupant les maires des communes
traversées par la RD 306.

Question :
1. Quel était l’objet de cette réunion ?

4 - Problématique du trafic PL sur la RD306
Contexte :
Des murois, riverains de la RD306, nous interpellent sur le trafic PL de plus en plus nombreux,
surtout la nuit, bravant les interdictions. Les PL n’utilisent pas les voies de contournement
autorisées.
Les contrôles semblent moins fréquents qu’avant les élections de mars 2020.
Des moyens de verbalisation automatiques existent, mais ne sont pas déployés pour de multiples
raisons.

Question :
1. Pouvez-vous faire un point sur cette problématique, les moyens envisagés pour réduire le

trafic PL, tout particulièrement sur la mise en place d’un système de verbalisation
automatique ?

5 - Mobilité des personnes non autonomes
Contexte
Des personnes (seniors, mais aussi des plus jeunes) ne sont pas, ne sont plus en capacité de se
déplacer par leurs propres moyens de locomotion.
Ces personnes n’ont pas toujours les moyens financiers pour se déplacer en taxi par exemple.
Des solutions type TALD (Transport A La Demande) sont parfois déployées par des collectivités.

Question
1. Quelle réponse adressée à cette problématique ? Sachant que la CCEL a la compétence

Mobilité ?
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